



Le représentant de l'Église russe a participé aux vêpres pascales à la cathédrale Sainte-Nédélia de Sofia



En la fête de la Résurrection du Christ, le 2 mai 2021, les vêpres pascales ont été célébrées à la cathédrale de Sofia. Dans la tradition liturgique bulgare, cet office porte le nom de « Seconde résurrection », l'évangile de l'annonce de la résurrection y étant lu pour la seconde fois après minuit.

Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Néophyte de Bulgarie, métropolitaine de Sofia, les vêpres étaient célébrées par l'évêque Polycarpe de Bélogradtchik, en concélébration avec l'archimandrite Basile (Savov), protosyngèle de la métropole, l'archimandrite Bassien (Zmeïev), représentant du patriarche de Moscou et de toutes les Russies à Sofia, le représentant de l'Église orthodoxe roumaine en Bulgarie, le recteur de la cathédrale et le clergé de la métropole.

Après le grand prokimenon, l'évangile de la Résurrection (Jn 20,19-29) a été lu en plusieurs langues. L'archimandrite Bassien a lu l'évangile en russe.

Ensuite, le message pascal du patriarche Néophyte de Bulgarie a été lu aux fidèles.

A la fin de l'office, les fidèles ont reçu la bénédiction pascale.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/87155/>